

Der „Horseman des Jahres“ kommt aus Hude

Reiten: Hohe Auszeichnung für Hermann Tönjes beim Hallen-Championat

HUDE (IR). Für Hermann Tönjes aus Hude endete der Sonnabend beim Hallen-Championat in Vechta mit einer Riesenüberraschung. Er wurde vor knapp 2000 Zuschauern erstmals mit dem Titel „Oldenburg Horseman des Jahres“ ausgezeichnet.

Allerdings wusste er im Vorfeld nichts Konkretes von der Auszeichnung. Kreisvorsitzender Friedhelm Müller und seine Stellvertreterin Katja Stöver hatten ihn unter einem Vorwand direkt aus dem Urlaub nach Vechta gelockt. Sichtlich gerührt nahm er die Auszeichnung entgegen. Anschließend ließ er sich vom Publikum feiern. Nominiert wurde er von den sechs Kreisverbänden des Oldenburger Reiterverbandes, die ihn einstimmig zum Horseman wählten.

Tönjes gehört zweifelsohne zu den Persönlich-

keiten des Pferdesports in Oldenburg. Allein in den vergangenen 30 Jahren erzielte er für den RC Hude knapp 350 Siege und Platzierungen. Er hat in seinem Leben zahlreiche Erfolge in den Disziplinen Dressur, Springen und Vielseitigkeit bis Kl. S für den RC Hude errungen. Er ist auch heute noch sehr erfolgreich in der 40

Plus und VJR (Veteran Jumping Riders) Reiterei, wo er 2003 3. und 4. bei den Landesmeisterschaften Springen in Rastede wurde. Gerade vor 2 Monaten hat er sich ein neues Pferd gekauft um im nächsten Jahr bei den VJRs wieder ganz vorne mitzumischen.

Hermann Tönjes hat sich seinen Pferden und seinen

Reiterkollegen gegenüber immer als echter Sportsmann in ruhiger und fairer, aber dennoch kämpferischer Art gezeigt. Nicht nur im Sattel, sondern auch „am Rande des Geschehens“ hat er sich immer sehr um den Reitsport bemüht, so tritt er auch gerne als Sponsor in Erscheinung und ist jederzeit für seine

Reiterkollegen da, wenn man ihn um seine Hilfe bittet, rückt dabei aber nie selber in den Vordergrund.

Seine eigene Reitanlage stellte er häufig für vereiseigene-, Kreis- und Bezirkslehrgänge des Reiterverbandes Oldenburg zur Verfügung, was gerade in der heutigen Zeit nicht selbstverständlich ist. Auf die Auszeichnung in Vechta angesprochen sagte er: „Ich hab mit vielen Dingen gerechnet, aber diese Ehrung hat alle Erwartungen übertroffen.“



Hermann Tönjes wurde unter einem Vorwand direkt aus dem Urlaub nach Vechta gelockt. Dort hatte der neue „Oldenburger Horseman des Jahres“ viel Grund zum Jubeln.

FOTO: RDOOS